

# 「マンガでわかる」シリーズ—最新広報パンフレット

2024年7月24日  
塩ビ工業・環境協会

2023年度にVECの広報・広告活動として、Z世代と主婦層をターゲットとしたSNSタイアップ広告を実施し、FacebookとX(旧Twitter)、LINEを中心にマンガを活用した記事を掲載しました。広く塩ビに関する正しい知識の啓蒙を図ることを目的としておりましたが、想定を大きく上回るPage View(8万PV)を獲得できました。より広く世間一般に訴求するためにはSNSのみならず、紙媒体との併用が効果的であると考え、SNSで作成した記事をベースとして新たにパンフレットを作成いたしました。このパンフレットは当協会が継続的に実施しております「出前授業」や今年10月に中央区で開催される「こどもとためす環境祭り」、12月の「エコプロ2024」などのイベントをはじめ、さまざまな場面で積極的に配布してアピールして行きたいと考えています。

## 「マンガでわかる身近な塩ビ」



・主な訴求点・・・身近な生活を支えている塩ビ(製品)

## 「マンガでわかる塩ビの秘密」



・主な訴求点・・・ダイオキシン問題の誤解(ダイオキシン問題は解決している！)

パンフレット仕様 A6サイズ 16ページ 蛇腹仕様

以上